



Mateos Roco, con Corchado.

## José Miguel Mateos Roco, nuevo decano de la Facultad de Ciencias

R.D.L. | SALAMANCA

José Miguel Mateos Roco ha ganado las elecciones a decano de la Facultad de Ciencias. Según los resultados provisionales, Roco ha obtenido 102 de los 174 votos emitidos de un censo de 184, mientras que su contrincante, Francisco Plaza, recibió 66 votos.

José Miguel Mateos Roco es doctor por la Universidad de Salamanca (Premio Extraordinario 1994). Pertenece al Grupo de Investigación de Termodinámica y Física Estadística, reconocido como Grupo de Excelencia de la Junta de Castilla y León, y es miembro del Instituto de Física Fundamental y Matemáticas de la Universidad de Salamanca. En los últimos años fue vicedecano junto a Juan Manuel Corchado, ahora vicerrector de Investigación y Transferencia.

Junto a la Facultad de Ciencias, también se celebraron elecciones en la Escuela Politécnica Superior de Ávila, donde había un único candidato, Arturo Farfán Martín; en diez departamentos y en cuatro institutos universitarios. Hoy informará de los resultados provisionales la Junta Electoral.